

# Weltladen



# Weltladen am Kuniberg Berufskolleg

Der Weltladen ist ein seit 1995 bestehender gemeinnütziger Verein, der Schülern und Lehrern ihre globale Verantwortung sowie den ökologischen Gedanken bewusst machen möchte

#### ✓ Verkauf

Ob Lebensmittel aus fairem Handel, nachhaltig produzierte Artikel für den schulischen Bedarf oder nachhaltige und faire Geschenkartikel – im Angebot des Weltladens ist für jeden etwas dabei

### ✓ Informationsveranstaltungen

Das Weltladen-Team wird durch gezielte Informationsveranstaltungen darin unterstützt, ihre gewonnenen Erkenntnisse in konkretes Handeln, also in den Einkauf von Produkten, umzusetzen

#### √ Wahlkurs "Weltladen"

Der Wahlkurs "Weltladen" ist ein zweistündiger Kurs im Wahlbereich der Jahrgangsstufe 12. Die Schüler finden mit dem Weltladen eine kaufmännische Realität vor, in der sie ihr theoretisches Wissen aus den kaufmännischen und informationstechnischen Fächern in betriebswirtschaftliches Handeln umsetzen müssen.

## ✓ Regelmäßige Aktivitäten

Der Verkauf von Stutenkerlen zu Nikolaus sowie von Berlinern zu Weiberfastnacht hat mittlerweile Tradition am Kuniberg Berufskolleg

#### ✓ Partnerschaft mit Peru

Seit 1995 besteht ein Kontakt zwischen dem Weltladen am Kuniberg Berufskolleg und Schwester Soledad, die in Peru lebt und arbeitet. Der Weltladen unterstützt regelmäßig Projekte vor Ort und pflegt den Kontakt, z. B. durch persönliche Besuche.

Weitere Informationen: <u>Homepage des Weltladens</u>